
あさか環境市民会議 運営会議 議事録

日 時：令和６年２月６日（火）午前１０時～１１時４５分

場 所：リサイクルプラザ

出席者：松永会長、明山副会長、田中副会長、桒田会計、沢田会計、兼本さん、小林（眞）さん、

豊田さん、山本さん、渡辺さん、事務局（五十嵐・内田・金野）

1 報告と振り返り

～岡～

・活動中止

～宮戸～

・10 名程度の参加者で、少なかった。

・落ち葉の吹きだまりがすごかったので、片づけた。

・タバコの吸い殻が落ち葉の吹きだまり付近に落ちていて危なかった。

・山のくぼみの所に新たに落ち葉の吹きだまりを作って、それを半分ぐらい片づけた。

・丸太の二つ割りは難航している。台へ乗せるのに一苦労である。2～3人程人がいれば上が

る。前回の作業日だけでは時間が足りなかった。

・ブロアーの使い方を日興社から聞いた。袋にため込む装置があると聞いたが、適したアタ

ッチメントがないため、吹寄せぐらいにしか使えない。

・マルタの関係でチェーンソーをよく使うが、動作が良くない。チェーンバーを交換したい。

・カインズではチェーンバーの取り寄せはできないが、日興社では可能とのこと。

・チェーンソーの講習を受けるのはどうか。ケガなくチェーンソーを使える人を増やしたい。

～根岸台～

・14 名の参加。

・隣の家に竹の落ち葉がいきそうなところがあるので、まびきが必要。

・道路際の階段の補修ができた。

・家と緑地の境界線の木を切ってくれたのでお礼をした。

・みどり公園課からほしい工具を聞かれ、手押しのネコ車２台、枝切ばさみ６台、

皮手袋２０組、計４万円分買っていただいた。

（去年はチェーンソーの混合オイルを購入した。）

２ その他

〇朝霞の森作業の応援について

・１月２６日（金）に行われた、朝霞の森のクヌギ除伐の手伝いをした。除伐したクヌギは

根岸台に運んだ。

・今後も相談や要望があれば、手伝う。



〇第６次朝霞市総合計画のヒアリングについて

・環境推進課職員が当日参加した会員に団体ヒアリングシートを渡し、ヒアリングが行わ

れた。すぐに回答できないとの意見があり、２月２０日（火）を期限とし、提出される

方は市役所の環境推進課に提出していただくこととなった。

〇４月広報について

●春の里山観察会

・問合せ先を明山副会長→田中副会長へ変更。申し込み方法は電話とメール。

・時間を９時３０分～１２時→１０時～１２時に変更。

・集合場所を岡町内会館→岡町内会館前に変更。

●竹林作業体験

・問合せ先を明山副会長→豊田監査へ変更。申し込み方法は電話のみ。

・日時は４月１３日（土）を仮決め。変更する場合は３月中旬までに事務局へ連絡。

・時間を９時３０分～１２時→１０時～１２時に変更。

・申込期限を４月８日（月）までに決定。

〇R6 年度定期総会資料について

・議案第１号に環境審議会、緑化推進会議の内容は入れず、議題のみ入れることで決定。

・議案第６号の会則の変更は提案通りでいいとのこと。

次回運営会議は３月５日（火）１０：００から リサイクルプラザにて


